

NO SIDE!

ノーサイド 東大阪

検索

〒577-0843 大阪府東大阪市荒川2丁目8-26
TEL : 06-6736-1515 FAX : 06-6736-1516
WEB : <http://www.no-side-kaigo.com/>
E-mail : info@no-side-kaigo.com



NEWスタッフ紹介



宋文石
(そうぶんせき)

頑張るぞ!!
ファイテン!!



初めてして介護の仕事を
はじめて8年近くになります。
ノーサイドでは新人で頑張っ
ています篠原奈都美です。
笑顔と思いやりの心で頑張
りたいと思います。

若江 篠原奈都美
(わかはら なつみ)

ナース 秋田さとみ
(あきた さとみ)



2月から、俊徳道と石切で働かせてい
ただいています。これまで高齢者の方に
携わる仕事をしていましたので
まだ勉強することがたくさんあ
りますが楽しく・安全に過ごしてい
ただけるように努めますのでよろし
くお願いします。

石切 西堤 第3回「ノーサイドぶろっぷ会」のご案内

ノーサイドのことを、もっともっと知りたいと企画しました!

日時 6月11日(火)10:30~13:00 場所 ノーサイド石切

対象 石切、西堤をご利用のご家族様

今回は、理学療法士の西垣先生の鍼灸体験を企画しています!

ランチは、たけよしのお弁当(100円)※お弁当代は別途必要

日々の疲れを癒しませんか?

鍼灸体験って?

お灸と鍼(ハリ)の効果についてのお話。自分で簡単に出来る、お灸を体験。
ご希望の方には「肩こり」「腰痛」「美容」の鍼を体験していただきます!



俊徳道からのお知らせ 野菜販売店「パプリカ」OPEN!

6月の営業日 毎週水曜日 11時~15時(売り切れ次第終了!)

場所 ノーサイド俊徳道 西側駐車場

俊徳道では、野菜の袋入れやシール貼り等の作業を行っております。野菜の販売を通じて、接客やお金のやり取りを体験し、ご利用者さんが新たな楽しみを見つけるサポートをしていきたいと思っています。すみこメソッド♪で学んでいる、お金の計算やコミュニケーションも活かしています!皆様、お気軽に立ち寄りください☆



横沼施設外活動 in 信太山青少年野外センター | 泊!!

日程 6/8(土)、9(日) 場所 信太山青少年野外センター 対象 ノーサイド横沼のご利用者さま

この度、ノーサイド初の「泊」でキャンプイベントを行いました。またなんで急に「泊」?と思われる方もおられると思います。このイベントは、「外でも外泊してみたい!」「キャンプしてみたい!」などと言うご意見がきっかけです。ノーサイドの大人の施設では、お仕事や毎日の生活を頑張るためのちょっとした楽しみを提供出来たらと思っております♪今後も継続して行えるイベントにしてきたいと思っております。そのためには、みんなのお力が必要となりますので、ぜひご協力を宜しくお願い致します!!



& noside



やっとノーサイドにテレビカメラがきました~(^_^)

みなさま、クリニクラウンをご存知ですか?

病院に入院中の子どもたちを訪問する赤鼻のピエロさんのことです。映画やドラマにもなっているので、ご存知の方もいらっしゃるのではないかでしょうか?

実は、僕は今年に入ってから、クリニクラウンになるためのチャレンジを始めています。研修と4回のオーディションを経て、6月からは病院実習に入れることになりました。

秋に行われる最終オーディションに合格すると、晴れて正式にクリニクラウンとしての活動ができる予定です。ほぼ1年がかりの長い道のりです。ちなみに研修は全33回です。

みなさまには、赤鼻を着けたクリニクラウンになってからご挨拶をさせていただこうと思っていたのですが、少し早めのご挨拶をさせていただくことになりました。

と言いますのも、朝日放送の「キャスト」という報道番組で制作する「クリニクラウンへの道~研修生の特集~」の取材対象に僕が選ばれたからです。

そして、僕の普段の生活も撮影したいとのことで、先日ノーサイドの子どもの施設にもカメラが入りました。撮影当日は、初めての体験にスタッフも子どもたちも少し緊張していましたが、いつものノーサイドのバタバタしながらも楽しく過ごしているところが伝わったのではないかと思います(*^-^*)

これからノーサイドの想い

僕は、以前よりノーサイドの活動を広く世間に取り上げて欲しいとずっと願っていました。

それは決して、お金儲けとか、目立つとか、偉くなりたいからとかではありません!

ノーサイドのご利用者さんのこと、そのご家族のこと、スタッフのお仕事のことなど、とにかくたくさんの方に知りたいという思いがあったからです。

ノーサイドを設立してもうすぐ8年が経ちます。これまで、みなさまと一緒に協力しながら進んできましたが、この8年間で、思うように進めて来れたことと思うように進んでいないことがあります。

ノーサイドでは、特別な日々や時間を提供するのではなく、いわゆる普通の生活をみんなと一緒に過ごすことを目的としています。障がいがあるとかないとか関係なく、毎日は山あり谷ありで、誰にでも楽しいことも辛いこともあります。利用者さんもご家族もスタッフもみんなで繋がりを感じ、一緒に楽しく過ごすこの日々を、これからも当たり前にずっと続けていきたいと僕は思っています。

福祉に関わりのない多くの方たちは、障がいのある人やその家族の生活を知りません、もしかすると関心すら持っていない方もいると思います。なんとなく遠いところの出来事で、国や公的な機関やどこかの誰かが支援を行っているから大丈夫と思っているのではないかでしょうか。

そのような人たちに、ノーサイドの活動を通して障がいがある方達の日常を知りたく機会を作っていくことも、これから僕たちの大切な使命だと感じています。

たくさんの方に知りたい、協力者を多く増やすことで、ご利用者さんにもっとたくさんの楽しいことを経験してもらえるようになると思います。そして、たくさんの支援者が増えることで、毎日を普通に暮らすことができるのではないかと思います。

今後もみなさまと一緒に協力しながら進めて行きたいと思っています。

放送日が決まりましたら、みなさまにお伝えしますので、多くの方に広げていただけますようお願いいたします!

これからも、福祉とか障がいとか関係なく、たくさんの人々を巻き込んでいくように頑張っていきます(^o^)ノ

株式会社ノーサイド 代表取締役 中西良介



vol.16
2019年
6月発行

活動報告



石切
放課後等
デイサービス

新年号【令和】になり早くも1ヶ月が経ちました!!

すごーく、すごーーーく長かったGW...。みなさんどう過ごされましたか??
生駒山上遊園地に行ったよ!とお話してくれた子や岡山に温泉旅行に行った子、ディズニーランドに行ったとたくさんのお土産話しがありました☆

さて、今月は~! 5月1日に来ていた子ども達と【令和】を書初めをしました!!

安心してください!! 墨汁ではありません!!! 手や服についても洗えばとれるように絵具でしました!!
お手本をよく見て...筆を持ち、がんばって書いてくれました♪

筆を持つのが苦手な子も頑張って書き、家に持つて帰るとお母さんに上手と褒められとっても嬉そうでした(^ー^)
これからどんどん暑くなりますが、こまめに水分を摂り暑さに負けないようにしてたくさん遊びたいと思います☆



西堤
放課後等
デイサービス

令和初の活動報告です!!

新しい年号なり、気分も新たに、スタッフ・子供たちと一緒に明るく、楽しく過ごしていきたいと思います!

日々、温かさが増し、どんどん体が活動的になってきました!! という事で西堤では近くの公園までみんなで遊びに行ってきました。

「すべり台」「シーソー」「ブランコ」色々な遊具で、楽しんできました。「次はあっち!」「次はこっち!」と子供たちのエネルギーにスタッフが負けそうでした。(泣)

5月といえば「子どもの日」「端午の節句」子どもたちにカブトのデザインをしてもらいました。
「カッコイイ」「カワイイ」個性いっぱいのカブトができあがりました



NO SIDE!毎日がいろんな発見! ワクワクする気持ちが笑顔をつくる! ここでしか経験できない事があります(^_*

各施設の情報を随時更新しています!!

各施設の活動をご紹介します。ほんの一例ですが、もっと詳しい情報・多くの情報はブログやFacebookをご覧ください。



施設ブログ



会社情報
Facebook



の一さいどんの宿
(情報) Facebook



の一さいどんの宿
(予約) Airbnb

俊徳道
総合障がい
福祉施設

晴!? 夏!? あつつい!!

お天気は快晴!! いちご狩りに出かけてきました☆

去年のブドウ狩りの時に「次に行きたいのは?」との問い合わせに『いちご狩り!!』
という声が多く、今回は東大阪の七軒家にある《川浦農園》さんへお邪魔しましたよ♪

(川浦農園さんご協力ありがとうございました☆) すぐそこは近畿道!という街中にいちごハウスが(△▽△) こんなに近くにあるなんて♡皆さん!また来年行くときは大人気なので予約必須です(^^)/ 行かれた皆さんは日に日に食したイチゴの個数を更新されていきます・・・(笑)

「○○さんは20個!」30個!50個!!!!...50個!?「○○君、80個食べたよ。」上には上がいましたΣ(・□・;) 給食を残してしまってごめんなさい!でもいちご、美味しいかったです(*^々*) 一口サイズのいちごや、一口では頬張れない大きいいちごもありました。「こんなにいっぱい食べれないよお。」と呟たり...なんて幸せな一言(笑) ハウスへ向かう車内で「いちご苦手やねん。」と言っていた方も「あなかいいっぱいや。」と言いつつ20個以上食べておられました(笑) 本当はみんなでお出かけできたらいいなあ。

なんて思いながら、さて! 次は何をしよう♪と考えています(^^)

1階のメンバーは暑さにも雨にも負けず、野菜の直販を始めました☆

準備から販売まで皆で交代に店番をして、「いらっしゃいませ!!」と声を張って頑張っています!!

お近くにお越しの際は是非是非☆お立ち寄りください(^^) 詳しくは裏面の【お知らせ】をCheck!!!!



NO SIDE
YOKO
NUMA
横沼
アートの施設

日に日にジリジリと暑くなり夏が来るのかなあ~(^__^)

横沼は日々、アート活動に頑張っています。今月はイベントも少なく4月は、俊徳合同の“いちご狩り”に行きました!

この日は、暑い・暑い...でも、いちごは甘酸っぱくて美味しかったです♡

利用者さんの中では、80個も食べた方が.....(^ω^) 激しい!!

今年は、**<母の日>**に、利用者さん・スタッフで、白い団扇にクリアファイルを使って、絵を描きました。直接団扇に描くのではなく、クリアファイルに絵の具をのせて写し絵のようにして描かれました。皆さん、それぞれ個性が出ていいプレゼントが出来たのではないでしょうか(^^)

6月にはキャンプイベントも控えてあります。梅雨が明け、夏が終わった秋頃からは沢山のイベントが待ち構えています。今年は色々な事に挑戦していく年なので、皆で考える事・する事がいっぱい.....!!

次回号は、キャンプイベントの報告させてもらいますね~♪

